

Vernissage

Tausend Street-Parade-Tänzer in der Galerie Last.
In der Zürcher Galerie Last bewegen sich zu den Beats der Street Parade über tausend Tänzer und Tänzerinnen. Sie sind auf einer Serie von Bildern, die Bernhard Winkler gemalt hat, zu sehen. Winkler hat auch eines der 28 Street Love Mobiles mitdekoriert. Das grösste der in der Galerie Last gezeigten Werke misst 2,5 mal 2 Meter und zeigt mehr als tausend tanzende Figuren. *phi.*

Zürich, Galerie Last (Zähringerstr. 26), Vernissage 7. 8., 18 h.